

暑寒の峰

令和4年(2022年)12月23日発行
令和4年度 NO.5

雨竜町立学校運営協議会
小中連携部会

～ 心身を鍛え、知を磨き、ふるさと雨竜に誇りを持つ児童生徒 ～

班回覧

小・中合同公開授業研究会

令和4年11月25日(金)



今年度も多くの町外の先生方にお集まりいただき、『雨竜小学校・中学校合同公開授業研究会』を開催しました。

今年度は小2算数、中1体育、中3特別支援の3つの授業を公開しました。どの学年も子ども達の主体性を伸ばすため、課題に向かって自分たちで解決していく課程が取り入れられた授業を展開しました。



その後、研究協議では参加した先生方に小グループに分かれていただき、本校の授業づくりや小中一貫教育について話し合いました。授業も研究協議も、現在求められているスタイルを提供することができ、参加した皆さんからも高い評価をいただきました。

小中保体委員会合同レク

令和4年11月30日(水)

今年度もコロナ禍で、一部合同行事が延期や中止に追い込まれる中、小中保体委員会合同レクを行うことができました。学校での感染拡大は確認されなかったため、委員会活動での交流も再開となりました。

合同レクは、体育館の中央に集められた三角コーンを、保体委員に捕まらないように集めるというものでした。今回は4年生以上の小中混合グループに分かれてゲームに参加しました。レクの最後に小中保体委員代表の[]さんから「これからも小中学生で仲良くしていきましょう」とのお話があり、終了しました。



小・中合同ふれあい集会

令和4年12月9日(金)

小学校児童会・中学校生徒会の合同で企画され、全児童・生徒が参加して行われた、『ふれあい集会』が開催されました。

『ふれあい集会』は、小・中学生が交流を深め、いじめのない学校を創るという目的で開催しています。まず、中学校生徒会からいじめ防止についての説明がありました。いじめのシチュエーションクイズや誤解の起きないSNSの使い方など、充実した内容でした。次に小学校児童会から、今までの活動報告がありました。写真をたくさん使って低学年も集中して聞くことができました。



その後は、縦割り班を利用した「ジェスチャーゲーム」を行い小中の交流を深め、笑い声の響く楽しい『ふれあい集会』となりました。

